

もうすぐ夏休み、3年生の学級委員会のみなさんに、この一学期を振り返り、この先に頑張っ
て取り組むことについて考えてもらいました。二学期は、修学旅行に進路への取組があり
ます。この一学期から、そのための準備もスタートしています。先を見ずえて、一歩ずつ取り
組んでいってほしいと思います。

修学旅行に向けて 3年

あと2か月で修学旅行です。そのうちの1
か月は夏休みで、班で集まってコース決めなど
をする時間が本当に限られてきました。スロー
ガンである「温故知新。過去と未来をつなぐ旅
へ」にある、過去と未来。これまでの歴史を振
り返り、過去から未来をつなぐためにたくさん
の神社やお寺などで、いろいろなことを通して
歴史、そして文化を体験するつもりです。また、
みんなで協力して良い修学旅行にしていこう
と思います。

今学期学んだこと 3年

僕が今学期に学んだことは、目標に向かって
努力をすれば、その結果が出るということ
です。一学期の大きな行事である「運動会」では、
最初はこのクラスで勝てるのかという不安が
ありましたが、みんなで練習を何回も積み重ね
ていくうちに、段々自信がついてきました。そ
して当日、僕のクラスは優勝することができま
した。この経験を生かして、残り少ない中学校
生活も頑張っていきたいです。

進路について考えていること 3年

僕が進路について感じていることは二つあ
ります。一つ目は不安です。あと六か月で私立
推薦が始まり、あつという間に受験という壁が
現れます。また、どのような学校に行きたいか
がまだ決まっていないので、すごく不安です。
二つ目は苦勞です。自分は中学受験という壁を
一回乗り越えました。その時の苦勞や後悔は一
生忘れられません。受験はすごく苦勞するこ
とですが、後悔がないように、これから頑張っ
ていきたいです

一学期に学んだこと 3年

私がこの一学期で学んだことは、行事に取り
組む姿勢です。中学校生活最後となる運動会が
あり、そこではクラスで協力することの大切さ
をより強く感じました。特にムカデ競争では、
最初はうまくムカデを進められませんでした
が、最後には速く転ばずに走れるようにま
でなりました。クラスで協力し、諦めずに取り
組むことが、行事に取り組む上で大切だと思
います。次の合唱コンクールでもクラスの団
結力を高めていきたいです。

2年生との違い 3年

まず、1つ目は進路関係の活動が増えたとい
うことです。2年生は職場体験など、社会を知
る活動が中心でしたが、3年生になると進路説
明会や進路希望調査を書くなど、自分の進路
について向き合う機会が増えました。

2つ目は、運動会や合唱コンクールなどの全
ての行事が最後ということ。今まで過ごし
ての行事が最後という事です。今まで過ごした
仲間と共にする時間はあつという間に過ぎ去
っていきます。行事も、学校生活の何気ない時
間も大切にしていきたいと思います。

夏休みに向けて 3年

夏休みに向けて私は、高校調べをし、説明会
の申し込みをしたいと思っています。高校で何
をしたいのか、目的を明確にして夏休みの三者
面談までには自分の行きたいところをできる
だけはっきりさせて、先生と親と一緒に進路に
ついて話し合い、夏休みが終わるころまでには、
行きたい高校に合った学力になるよう一、
二年の復習から、二学期の中間、期末に向けて、
勉強したいと思っています。



3年生は、進路説明会を6月7日に実施しまし
た。進路にむけて、個々の取組が始まりました。